



Départ du Parcours de la Vie à Entzheim

Samedi 26 avril à 10h30
Parvis de la Mairie



* Le 20 avril 2024, le **Parcours de la Vie** a relié **SELTZ à ENTZHEIM**, lieu du Congrès départemental des donneurs de sang .

Au bout d'un an, la « **flamme de la vie** » reprendra la route vers **KINTZHEIM**, lieu du Congrès 2025.

Animation country par les danseurs de **DJEIS BODINA**.

À partir de 9h30 : Café et gâteaux offerts à la salle du Préau.

Le public est cordialement invité à cet évènement.

**Association pour le Don de Sang Bénévole
d'ENTZHEIM**

www.adsb-entzheim.asso.fr

